

Die Prinzessin wird bejubelt

WN
10.2.09

KG Pängelanton feiert Kinderkarneval

-alk- **Münster.** Kleine Zwerge wuseln durch den Saal, Batman sammelt eifrig Popcorn ein und eine Katze tanzt mit der Prinzessin. Ungewöhnlich mag so etwas im normalen Leben sein, doch was ist in der fünften Jahreszeit schon normal. Der Kinderkarneval der KG Pängelanton ist es jedenfalls nicht.

Das bunte Programm, „angeführt“ von zwei lustigen Zwergen, begann mit dem Verlesen der prinzlichen Bulle durch Kinderprinzessin Hannah I. Klein. Ihre Forderungen für die tollen Tage möchte wohl jedes Kind nur allzu gerne auch in die Tat umgesetzt sehen: Schulbeginn erst ab 10 Uhr, ganz lange Pausen und ein Verbot schlechter Noten. Doch nicht nur die Schule zogen die kleinen Närrinnen und Narren durch den Kakao. Wenn es nach Hannah I. und ihrem Adjutanten Benjamin I. Klein ginge, dann würde auch das Fernsehverbot abgeschafft und das Taschengeld erhöht. Forderungen, dem sich das junge Publikum mit lautem Jubel anschloss.

Die Besucher der befreundeten KG Nottuln, angeführt



Kinderprinzessin Hannah I. (vorne) begrüßte gemeinsam mit ihrem Adjutanten Benjamin I. das Stadtjugendprinzenpaar Hermann I. und Chiara I. samt Gefolge.

Foto: alk

von Kinderprinz Philipp I., statteten Ihrer königlichen Hoheit ebenso wie das Jugendstadtprinzenpaar der Stadt Münster, Hermann I. und Chiara I., einen Besuch ab. Letztere ließen es sich nicht nehmen, mit ihrem Gefolge die Nachwuchsprinzessin aus Gremmendorf gebührend und mit musikalischer Unterstützung zu ehren. Nach der feierlichen Übergabe der Orden an Hannah I.

und Benjamin I. verabschiedeten sie sich nicht nur mit einem fröhlichen „Helau“, sondern zur Freude der kleinen Karnevalisten im Saal auch mit jeder Menge Süßigkeiten.

Tanzeinlagen und die Wahl des besten Kostüms rundeten den Kinderkarneval der KG Pängelanton ab und ließen schließlich alle Superhelden, Zwerge und Katzen zufrieden den Heimweg antreten.